

Capacitan para cuidar a mayores

“Buen Trato Hacia las Personas Mayores”, así se denominó el taller realizado a los alumnos de la Escuela de Chacayal en Santa Juana. Cerca de 30 estudiantes que participaron en esta instancia tuvieron la oportunidad de escuchar una presentación a cargo de distintos profesiona-

logos, kinesiólogos, una terapeuta ocupacional y una trabajadora social, entre otros. En la importante actividad, se dieron a conocer las labores más relevantes que se desarrollan en el Centro Diurno Comunitario, que beneficia a personas mayores de la comuna, y el objetivo

principal dice relación con que los niños puedan aprender de los adultos mayores y del trato que se les debe dar, considerando valores relevantes como son el respeto, cariño, amor y principalmente el apoyarlos en su vida cotidiana. La encargada de la Oficina de las Personas Mayores,

Viviana Vallejos destacó que “octubre es el mes de los adultos mayores, en este contexto es que comenzamos con el desarrollo de esta actividad para dar inicio. Cabe señalar que durante el transcurso de este mes se desarrollarán una serie de actividades, especialmente de entretenimiento”.



FUE EN ESCUELA DE CHACAYAL EN SANTA JUANA.